

<https://info.nodo50.org/Regresa-a-Canarias-el-grupo-de.html>



# Regresa a Canarias el grupo de activistas “Sáharacciones” – 30/08/10

- Multimedia - Fotos -



Publication date: Miércoles 1ro de septiembre de 2010

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

A las 8.30 horas de la mañana atracaba en el Muelle de la ciudad de Las Palmas de Gran Canaria el barco que transportaba al grupo de solidarios y solidarias con el pueblo saharauí, que con su acción en El Aaiún logró romper el cerco informativo respecto a la violación de derechos humanos en los territorios ocupados por Marruecos. Atrás quedaban los golpes que sufrieron por parte de la policía, la inseguridad y el desamparo absoluto por parte del gobierno español y todas las horas robadas al sueño. A pesar del cansancio evidente, el grupo llegaba a la isla mostrando una gran entereza y firmeza en sus convicciones, coreando una y otra vez “¡Sáhara libre!

A su salida del barco, les esperaba una representación de la comunidad saharauí de la isla junto a activistas de movimientos sociales que mostraban su solidaridad y su satisfacción por la acción realizada por este colectivo que practica acciones de desobediencia civil no violenta.

Tras una rueda de prensa informativa en el mismo muelle, el grupo de activistas se trasladó al Aeropuerto con destino a Tenerife, donde recibieron una calurosa bienvenida por parte de sus familiares, amistades, organizaciones sociales, así como de las dos jóvenes aragonesas que días atrás sufrieron en sus carnes los modos de actuar del gobierno marroquí.

También, en esta ocasión, realizaron declaraciones a los numerosos medios de comunicación que se concentraron en la terminal del Aeropuerto de Los Rodeos y denunciaron que su caso es uno más de los episodios que, ahora mismo, sufre a diario la población saharauí en la ciudad de El Aaiún.

La jornada de bienvenida concluyó en el Hospital Universitario de Canarias, donde acudieron a urgencias para hacer los reconocimientos médicos oportunos como paso previo a la denuncia que este colectivo a favor de los derechos humanos va realizar en los próximos días.

Más información:

<http://saharacciones.blogspot.com/>

<http://tenerifeconelsahara.blogspot.com/>